

**communiqué  
de presse**



**N° 29 du 24 novembre 2011**

### **Il est urgent de négocier !**

À la suite des annonces de réforme de l'évaluation des personnels enseignants, d'éducation et d'orientation, le Sgen-CFDT a déposé un préavis de grève pour le 15 décembre. Cette action est une réponse aussi bien au fond des projets ministériels concernant la carrière des personnels qu'à l'absence totale de respect des règles minimales du dialogue social.

Le ministre va-t-il négocier comme l'y oblige la réglementation mise en place par le gouvernement auquel il appartient ?

- Si le but est véritablement de faire évoluer l'organisation des carrières, le projet doit être retiré et des négociations sur ces questions d'évaluation doivent être ouvertes. Dans ce cas nous retirerions évidemment notre appel à la grève.

- Si le projet est maintenu ou s'il n'est procédé qu'à un simulacre de négociation, la preuve aura été faite que l'évaluation des personnels n'est qu'un prétexte d'affrontement pour alimenter le vieux ressort anti-fonctionnaires dans le contexte de la campagne présidentielle.

Au travers du préavis déposé, le message qu'adresse le Sgen-CFDT est simple :

Monsieur le Ministre, votre responsabilité et la loi vous font devoir de négocier pour obtenir une véritable amélioration du système d'évaluation des personnels. Pour notre part, nous y sommes prêts parce que nous n'acceptons ni votre projet ni la situation actuelle.

#### **Contact presse :**

Edith Meaume, attachée de presse : 01 56 41 51 02 [atdepresse@sgen.cfdt.fr](mailto:atdepresse@sgen.cfdt.fr)